

▣ **El objetivo de la Conferencia era reforzar la protección y derechos de las minorías religiosas que viven en países de mayoría musulmana y el diálogo interreligioso en dichos países.**



FOTO: KAICIID

(ESPAÑA, 09/02/2016) El KAICIID, Centro de Diálogo Internacional con sede en Viena, organización internacional de la que España es miembro fundador junto con Arabia Saudí y Austria, ha participado en la Conferencia de Marrakech (25-27 enero 2016), organizada por el Gobierno de Marruecos, junto a líderes religiosos y expertos del mundo musulmán. El objetivo de la Conferencia era reforzar la protección y derechos de las minorías religiosas que viven en países de mayoría musulmana y el diálogo interreligioso en dichos países.

España apoya a nivel internacional un refuerzo del diálogo interreligioso e intercultural entre líderes de distintas religiones y culturas. Además de las acciones desarrolladas por el [KAICIID](#), es co-patrocinador de la Alianza de Civilizaciones de Naciones Unidas. El Ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo, ha lanzado en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas una iniciativa para celebrar en España una reunión de diálogo entre líderes religiosos de Jerusalén.



El Secretario General del KAICIID, Faisal Bin Muaammar, resaltó durante la Conferencia la necesidad de reforzar la actuación para atajar la situación a la que se enfrentan diariamente las comunidades cristianas, musulmanas y de otras religiones que sufren las atrocidades cometidas por DAESH y otros grupos similares.

Como resultado se ha adoptado la [Declaración de Marrakech](#) que es una llamada a la acción para reforzar la responsabilidad individual y colectiva en contra de la discriminación y los estereotipos. Los líderes religiosos participantes han apoyado públicamente la convivencia pacífica entre personas de diferentes tradiciones religiosas. La violencia no tiene cabida en la religión. Los valores de coexistencia, paz, respeto, y unidad dentro de la diferencia, son centrales en toda religión.

El KAICIID ha desarrollado un amplio programa a favor de las minorías religiosas y contra el uso de la violencia en nombre de la religión en Oriente Medio. Destaca el programa “Los Medios de Comunicación Social como espacio para el Diálogo”, que realiza campañas y cursos de formación para jóvenes de Oriente Medio que subrayan la importancia de la diversidad cultural y el pluralismo, junto a la creación de una red de jóvenes líderes emergentes para contrarrestar el aumento del discurso del odio. Está estableciendo una red de institutos y universidades religiosas del mundo árabe para fomentar la cultura del diálogo como un valor fundamental en la educación religiosa. En la Reunión de Alto Nivel de Atenas, organizada por el KAICIID, líderes religiosos de alto nivel de Oriente Medio, adoptaron una Declaración en la que apoyaban los derechos de ciudadanía de cristianos, musulmanes y otras religiones y grupos étnicos en Oriente Medio.

## EL KAICIID participa en la Conferencia de Marrakech sobre los derechos de las minorías religiosas en paí

Escrito por Ministerio de Asuntos Exteriores y ed Cooperación (Gobierno de España)  
Sábado, 13 de Febrero de 2016 09:58

---

Fuente: Ministerio de Asuntos Exteriores y ed Cooperación (Gobierno de España)

Noticias relacionadas:

. [Mariano Blázquez: "Cualquier limitación a la libertad religiosa debe ser lo menos restrictiva posible"](#) (31/01/2014)